



## Ce 07 février, on aurait dû être assis à la salle du Prince Noir. Ah bon !



Encore une organisation de ratée et c'est dommage car on aurait dû y fêter des jubilaires : André, Bernard, Jean-Jacques et Jean-Marc.

**André** nous a rejoint il y a 30 ans après être passé par les clubs d'Hévilleers et de Jodoigne. Recrue intéressante car il était au-dessus du lot au point de vue vélo. Nous avons enfin un gars capable de remonter des informations à l'avant à une époque où le club était en reconstruction. Capable aussi de donner un coup de main quand un moment de lassitude s'empara d'un copain.

**Bernard** lui nous a rejoint il y a 10 ans mais de lui nous ne savons pas grand chose de lui car ce n'est pas un grand bavard et il n'a pas encore le temps qu'il voudrait pour passer plus de temps avec nous. Pourtant, il pourrait nous apporter beaucoup avec ses qualités qui lui sont propres. Lui qui allie la nature à son réconfort bestial, lui comprendra l'allusion.



**Jean-Jacques** nous surprendra toujours. Lui comme Louis et Michel pourrait



être qualifié de faire partie des meubles. Pourquoi ? Mais tout simplement que depuis la création du club en janvier 1983, il est présent. Donc, lui aussi fait une totale pour ce qui est de sa présence au sein du club. Pourtant, il ne faisait pas partie des membres sur la liste de 1983 et de beaucoup d'autres qui ont suivi. Pourtant, il était présent comme motard qui assistait le groupe dans ses sorties en compagnie d'autres copains avec des fous rires qui ralentissaient les cyclos. Ensuite, il a pris le volant de notre véhicule d'assistance pour nous accompagner le dimanche mais aussi dans bien des challenges internationaux qu'il a vécu avec nous. Et maintenant après 13 ans d'assistantat, il a tronqué ses différents costumes pour celui de cyclo depuis 25 ans sans oublier qu'il a intégré le comité en 2011.

**Jean-Marc** a rejoint La Margelle en 1984, accompagné de son papa, après des débuts de cyclos à la Pédale d'or de Ramillies où il a débuté avant l'adolescence. Depuis lors, à l'exception d'une petite folâtre absence, il est parmi nous et a participé à nombre d'activités, d'organisations et de challenges en tout genre entouré de toute sa famille. En 1983, il a pris la place du regretté Jean-Pierre Bouvin au sein du comité dont il est le secrétaire depuis 2011.



**Merci à vous 4 de tout ce que vous nous avez apporté, ce que vous apportez et de ce que vous apporterez encore à l'avenir.**

## **Et maintenant que mars est là, comment allons-nous fonctionner ?**

**Pas difficile, nous allons naviguer à vue.** Qu'est-ce que cela veut dire ?

Nous allons faire comme le Codeco, puisqu'il a reporté ses décisions du 26/02 au 05/03, nous aussi nous reportons notre reprise et désirons avoir un cadre qui permettra à chacun de retrouver un peu plus de liberté lors de nos retrouvailles. Des groupes de 4 oui mais pour cela il faut passer par des inscriptions pour planifier au mieux. Comment planifier ces p'tits groupes sans égratigner l'un ou l'autre parmi nous.

En clair, nous laissons à chacun sa liberté d'évolution et dès que les mesures s'élargiront, groupe de 8/10 cyclos, nous redémarrerons avec pré-inscription au préalable. Cependant, si vous désirez retrouver l'un ou l'autre de vos comparses, n'hésitez pas et dites-le, il y aura des intéressés.

Nous avons pour une fois fondé des espoirs sur un élargissement des facilités et, ainsi, nous aurions pu reprendre nos sorties comme nous avons presque terminé 2020. Pour une fois, nos prévisions ne se sont pas avérées exactes et nous préférons reporter nos retrouvailles et préserver l'intégralité physique de tous nos membres plutôt que de les mettre en péril. Vous direz frilosité. Vous aurez peut-être raison mais nous craignons une audace irraisonnée.

### COVID 19 - mise à jour du 19 février 2021

Protocole pour la pratique des activités physiques et sportives applicable depuis le 2 novembre 2020.

« Les entraînements et compétitions amateurs sont actuellement encore suspendus pour les personnes nées avant 2008 ».

Les randonnées du calendrier FFBC peuvent néanmoins être organisées suivant les modalités du « Plan B » dont les clubs ont été informés et moyennant l'accord des autorités communales.

Les mesures actuellement en vigueur qui limitent la pratique du vélo en groupe à 4 personnes maximum restent d'application jusqu'à nouvel ordre.

Et surtout prenez bien soin de vous et des autres.



### HEP LÀ VOUS, INTÉRESSÉS ?

Attention aux horaires de début de saison, attentifs hein ! Si les mesures s'assouplissaient le 05 ou plus tard et permettrait des groupes plus importants,

le groupe B démarrerait à 9 h 30 les 07 et 14/03 et 9 h les 21 et 28/03.

le groupe A qui a cumulé les hivernales, démarrerait à 8 h 30 et reprendrait ceux qui veulent une reprise plus modérée un peu plus tard.

**RAPPEL :** dès que vous vous arrêtez, mettez le masque quelle que soit la situation.

### P'tit rappel.

Emportez avec vous la carte de la FFBC qui reprend vos coordonnées. N'oubliez pas votre carte d'identité, 2 vignettes de mutuelle, un mémo avec votre groupe sanguin, vos médicaments, vos incompatibilités éventuelles et la validité du vaccin Tétanos.

Si vous n'avez pas indiqué de n° ICE destiné à prévenir l'un de vos proches et qui n'est pas repris sur votre carte FFBC, faites-le connaître au p'tit. Ce numéro sera conservé pour être employé uniquement si nécessaire et ne sera pas publié en aucune façon.

Si l'une de vos coordonnées change ou a changé faites-la/les connaître.

En ce qui concerne l'intervention de votre mutuelle, téléchargez le formulaire auprès de celle-ci (ne pas télécharger auprès de la FFBC) et remettez-le au p'tit qui se fera une joie de vous mettre un graffiti maison pour le valider.

Pour pouvoir être considéré comme « Cyclistes en groupe », il nous faut être 15 cyclistes au minimum sans tenir compte des capitaines de route. Et ce nombre nous ne pouvons l'atteindre puisque nous ne pouvons constituer que des groupes de 4 personnes au maximum. Dilemme ! Nous nous sommes posé la question et nous n'avons toujours pas de réponse. Donc, nous devons nous résoudre à ne pas avoir de véhicule d'assistance dans les conditions actuelles.

43bis.2.2. Ils peuvent être précédés et suivis, à une distance de 30 mètres environ, par un véhicule automobile d'escorte ; s'il n'y a qu'un seul véhicule d'escorte, celui-ci doit suivre le groupe.

Dès lors, il nous faudra revenir au bon vieux système du tout avec nous.



*Chez le gynéco :*

- ✓ Avez-vous eu des enfants ?
- ✓ Oui un.
- ✓ Vous l'avez allaité ?
- ✓ Non !
- ✓ Ha bon et pourquoi ?
- ✓ Je l'ai eu à l'hiver.



### PHOTO DU GROUPE EN 2021.

En mars habituellement, la magicienne de Jauche dit clic clic par-ci, clic clic par-là, n'hésite pas à se lâcher en rafales ailleurs également. Bon mais en 2021 chèt pas chât hein ! Et comme les chiens ne font pas des chats, on est reparti pour un tour et pas de la Coutère pour le plaisir, ce serait trop facile. Non, pour elle aussi, il y a des contraintes à respecter, na ! En clair, il en va de même pour notre photo annuelle, elle sera reportée à un moment plus propice. Là aussi prudence, patience, persévérance !

Dim 07 mars Départ 9 h 30 +- km	Dim 14 mars Départ 9 h 30 +- km	Dim 21 mars Départ 9 h +- 50 km	Dim 28 mars Départ 9 h +- 55 km
A E  A E	A E  A E	A E Ramillies, Eghezée, Leuze, Cortil-Wodon, Forville, Acosse, Ambresin, Merdorp A E	A E Bomal, Opprebais, Tourinnes-St-L, Orbais, Perwez, Grand-Leez, Mehaigne, Taviers, A E

**FINTRO**  
BNP PARIBAS

**GOSSIA**  
ASSURFINANCE  
JAUCHE

**JACO-CONSTRUCT**  
SPRL

ENTREPRISE GENERALE  
CHAUFFAGE-SANITAIRE-TOITURE  
081 87 77 79 - AUTRE EGLISE